

► Fútbol Sala. Amistoso

2-7 | Las guerreras dieron buenas sensaciones ante el arranque de la temporada

■ YOLANDA SÁNCHEZ/
@YOLANDA_SLOPEZ

El Viña Albali Valdepeñas femenino se dio a conocer a su afición con un encuentro amistoso muy complicado ante el Mora F.S.F., equipo ya afincado en Segunda División desde hace 5 años.

Las guerreras azulonas hicieron honor a su nombre y salieron a luchar desde el primer momento. Irene, Blanquita, Adela, Rocío López y Anita fueron las primeras en debutar, consiguiendo aguantar los primeros minutos, pero en el minuto 5 de la primera parte, tras una mano de Anita, Laura García anotaba el primer tanto de las visitantes de penalti. Ese gol fue un jarro de agua fría para las de Juanfran González que recibieron dos tantos más en los siguientes dos minutos del encuentro.

Con esta situación se solicitó tiempo muerto para poder hablar con las jugadoras, algo que hizo que las azulonas volvieran a recomponerse. Antes de llegar al descanso Rocío López y Anita tuvieron ocasión de anotar, pero sus envíos se marcharon fuera.

En la segunda mitad, el Mora F.S.F. volvió a la carga y a punto estuvo de anotar en el minuto 22 pero una gran intervención de Irene evitó el cuarto tanto. No tuvo la misma suerte el conjunto azulón ya casi en el ecuador del segundo tiempo cuando Sofía y Virginia anotaron el cuarto y quinto tanto para las de Lorenzo Villajos.

Tras este nuevo mazazo para las locales, llegó el tanto de las guerreras. Cris hizo el primer gol tras una buena jugada del conjunto azulón, aunque poco duró la alegría porque justo después el Mora amplió la distancia en el marcador.

Ya en los últimos minutos del encuentro, volvió el gol para el Viña Albali Valdepeñas femenino, esta vez obra de Lucía Gracia, aunque volvió a ocurrir lo mismo que la anterior vez y el conjunto visitante anotó su séptimo tanto tan solo un minuto después.

A pesar del resultado abultado, nuestras chicas lo dieron todo en la pista y dieron una gran imagen de cara a la temporada que está a punto de comenzar. El



Las valdepeñeras comienzan la temporada el próximo domingo (Foto FS Valdepeñas)

próximo domingo 21 a las 11 horas las chicas de Juanfran Gon-

zález recibirán en La Molineta al Atlético Navahermosa Futsal para

disputar la primera jornada liguera.



Los hermanos Mena han recalado en el equipo juvenil de Viña Albali

► Fútbol Sala

Fichaje de los hermanos Mena para el equipo juvenil

■ PACO MONTERO

Viña Albali Valdepeñas ha dado a conocer el fichaje de Miguel Ángel y José Mena, para la temporada 2018/2019, dentro del equipo juvenil.

Los hermanos Mena proceden del cadete de la escuela

de fútbol sala de Valdepeñas donde fueron campeones infantiles. Miguel Ángel y José son mellizos; ambos juegan en la posición de ala, si bien, José también puede jugar de cierre.

Su entrenador, Jaime Arroyo, los define como "rápidos, fuertes en defensa y con una gran capaci-

dad para desequilibrar y crear peligro". En su juego son muy parecidos con la salvedad de que Miguel Ángel es zurdo y José es diestro.

Con estos dos fichajes el Viña Albali Valdepeñas continúa con la presentación del equipo juvenil.

Libia Medina y el Quijote Futsal llegan a un acuerdo para el fichaje de la venezolana por el club valdepeñero



Libia se ha incorporado al conjunto del Quijote Futsal

■ PRENSA CD QUIJOTE FUTSAL

Libia Stefanny Medina Casique y el C.D. Quijote Futsal han llegado a un acuerdo para el fichaje de la venezolana para la temporada 2018/2019. Libia, más conocida como "Libby", procede del Racing Caracas FSC de Caracas, Venezuela. La joven pívot es natural de Caracas y llega a Valdepeñas con 26 años de edad.

Libia confirmó su compromiso con el C.D. Quijote Futsal de la mano de Panadería Lorca, marca patrocinadora del conjunto valdepeñero. Allí, Libby se mostró muy contenta por el comienzo de su nueva etapa en un club de fútbol sala español, donde espera aportar trabajo y aprender de la categoría donde militará el Quijote Futsal.

Libby es una jugadora que destaca por su gol y su gran calidad técnica. Antonio Parras, técnico del conjunto de Valdepeñas se mostraba muy satisfecho con la llegada de la venezolana, que aportará calidad al ataque del Quijote Futsal Femenino. La nueva incorporación del club valdepeñero ya ha pasado reconocimiento médico con el club de Valdepeñas y se encuentra a las órdenes del técnico rojillo, a falta de los trámites burocráticos que el club ya se encuentra resolviendo con la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha.

El Club Deportivo Quijote Futsal quiere desear la mejor de las suertes a la nueva goleadora del equipo femenino.



toda la información a un click

Teléfono 926 32 19 58

www.jaraiz.net

El Reto de la Información